L'ÉTOILE DE LA MORT

LES REBELLES ONT RÉUSSI À METTRE LA MAIN SUR LES PLANS DE L'ÉTOILE DE LA MORT. POUR POUVOIR LA DÉTRUIRE, ILS DOIVENT CONNAÎTRE TOUTES LES MESURES DES ANGLES DANS CETTE ÉTOILE. À TOI DE LES AIDER POUR VAINCRE LE CÔTÉ OBSCUR DE LA FORCE.



L'ÉTOILE DE LA MORT

LES REBELLES ONT RÉUSSI À METTRE LA MAIN SUR LES PLANS DE L'ÉTOILE DE LA MORT. POUR POUVOIR LA DÉTRUIRE, ILS DOIVENT CONNAÎTRE TOUTES LES MESURES DES ANGLES DANS CETTE ÉTOILE. À TOI DE LES AIDER POUR VAINCRE LE CÔTÉ OBSCUR DE LA FORCE.

